



Kelompok Tani Maju Lancar Tanam Sayur di Pekarangan

WIROBRAJAN -- Kelompok Tani Maju Lancar RW 11 Kelurahan Wirobrajan, ditinjau tim Badan Ketahanan Pangan dan Penyuluhan (BKPP) Provinsi DIY, terkait dengan monitoring bantuan pemberdayaan wanita pemanfaatan pekarangan dan gerakan makan 3B dan A (beragam, bergizi, berimbang dan aman), Rabu (19/1). Acara itu sempat molor lebih dari satu jam karena tim masih meninjau kelompok tani di Bener, Tegalrejo.

Kepala Badan Ketahanan Pangan dan Penyuluhan Provinsi DIY diwakili Kepala Sub Bidang Keamanan dan Kewaspadaan Pangan Provinsi DIY Ir Arufah Nur Indriani MSi dan lima anggotanya, meninjau lokasi pekarangan di Gang Nakulo yang ditumbuhi bibit sayuran.

Ir Arufah Nur Indriani menjelaskan kelompok tani ini merupakan salah satu dari 20 kelompok di DIY yang memperoleh bantuan dana sebesar Rp 10 juta, berasal dari APBD Provinsi DIY 2010.

"Sepuluh juta rupiah dialokasikan tujuh juta untuk bantuan makanan tambahan (BMT-red) dan tiga juta rupiah untuk pemanfaatan pekarangan untuk mendukung 3B dan A," kata Arufah Nur.

Penyeksi kelompok tani yang mendapat bantuan ini adalah Disperindagkoptan Kota Jogja dan melewati lima lintasan kritis, yaitu identifikasi calon penerima bantuan sosial, proposal rencana usaha kegiatan, pencairan dana serta pemanfaatan dana (monitoring).

Tujuannya untuk meningkatkan ketahanan di tingkat rumah tangga yang menggunakan pola konsumsi pangan 3B dan A,

bebas dari pencemaran kimia, biologi, dan fisik.

"Beragam artinya berganti-ganti, bergizi, *fresh* gizinya, berimbang ada nasi, lauk, sayur dan buah, serta aman dari pencemaran kimia, biologi dan fisik," tutur Arufah Nur Indriani.

Gunakan polyback

Sekretaris Kelompok Tani Maju Lancar, Ir Indarwati menjelaskan, pihaknya bekerja sama dengan PKK RW 11 Kelurahan Wirobrajan untuk bantuan makanan tambahan.

"Sasarannya balita, ibu menyusui dan ibu hamil, di Posyandu, rencananya selama tujuh kali dan baru berjalan dua kali karena Posyandu sebulan sekali," kata dia. Sedangkan untuk pemanfaatan pekarangan, Indarwati menuturkan, ada dua yaitu swadaya dan sesuai proposal.

"Pengadaan sudah dengan 400 polyback sayuran tomat, sawi, terong, ketela rambat, dengan memanfaatkan lahan tidur, namun mendapat kendala terserang hama. Polyback akan dibagikan kepada masyarakat RW 11 untuk meningkatkan sayuran di halaman rumah," ujarnya.

Indarwati menjelaskan, kelompoknya baru mengetahui pada akhir November dana bantuan sudah cair sejak Agustus 2010. "Saat diajak rapat akhir November, baru tahu dana sudah cair, sehingga pada rapat disuruh membuat laporan penggunaan dana bantuan sosial belum bisa memberikan laporan," jelasnya.

Pihaknya baru tahu bulan November karena sejak bulan Juli 2010 tidak menerima informasi pencairan dana. Di bulan Desember, segera

pada Yth. .
a Yogyakarta
Jalikota Yogyakarta



DIAN PRAMUDITA/BERNAS JOGJA

TINJAU LOKASI -- Tim dari Badan Ketahanan Pangan dan Penyuluhan Provinsi DIY meninjau lokasi bibit sayuran Kelompok Tani Maju Lancar RW 11 Kelurahan Wirobrajan, Rabu (19/1).

dilaksanakan bantuan makanan tambahan dan pengadaan tanaman sayuran. "Kendalanya, bibit terkena hama, namun justru menggugah anggota kelompok tani Maju Lancar untuk budidaya sayuran di polyback, saya sendiri membuat 100 polyback brambang dengan bibit 3 ons," tutur Indarwati.

Ir Arufah Nur Indriani pun memberi penilaian. "Secara umum bagus, walaupun

Desember 2010 baru tahu dana itu sudah cair, namun kemudian sudah langsung dilaksanakan seperti direncanakan," ujarnya kepada *Bernas Jogja*.

Arufah berharap, dengan adanya pola bantuan sosial ke masyarakat, ketahanan pangan di tingkat rumah tangga bisa terjamin. Sehari sebelumnya tim meninjau kelompok tani di Gunungkidul. (e21)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan 2. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per 3. Kecamatan/Kemantren Wirobrajan 4. Kelurahan Wirobrajan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005